

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2018 TA 2017/2018

14711158 - BAYU KUSUMO

STATION	FEEDBACK
INTEGUMENTUM	blm menanyakan R. pengobatan dan alergi, serta riwayat keluarga. px UKK tdk menggunakan senter, UKK salah (patch eritem? padahal bentuknya papula, ekskoriasi). DD nya kok sangat jauh ya? tine dan PVC?. cara pemakaian salep hanya 2 jam? konsentrasi (persentase) permetrin salah. resep tidak ditutup dan di TTD, S sekali seminggu (sebelah mana? kapan?)--> lebih mudah jika S ue malam hari
MUSKULOSKELETAL	persiapan alatnya krg, cuci tangan who dan aseptiknya perlu disempurnakan, lainnya sudah sesuai, manajamen waktu, belum selesai menjahit, tidak sempat mengajukan px penunjang, dan resep
PSIKIATRI	anamnesis sudah cukup baik, tapi coba lebih dipadatkan lagi sehingga tidak berbelit-belit dan lebih terstruktur. kepribadian pasien sebaiknya ditanyakan terutama sebelum kondisi saat ini; pemeriksaan psikiatri baik, namun beberapa kurang tepat dalam menginterpretasikan; Dx benar, DD nightmare benar, depresi sedang kurang tepat; waktu habis tidak sempat menulis resep dan edukasi ke pasien
SISTEM ENDOKRIN DAN METABOLISME	Interpretasi rontgen pedis dapat ditambahkan adanya erosi tulang, dan pada tulang atau sendi apa? dan bagaimana keadaan jaringan lunaknya?
SISTEM GASTROINTESTINAL	diagnosis syok tapi kok dehidrasi sedang. keamanan pasien kurang diperhatikan sehingga pengulangan penusukan berkali kali dan kateter jadi tidak steril lagi
SISTEM HEMATOINFEKSI	Ax : tetangga dan teman kerja ada yang mengalami hal serupa nggak?. Px : cek nyeri tekan gastrocnemiusnya. Penunjang : oke Dx : Lepto. DD : Hep A dan B. Tx : oke
SISTEM INDERA	Ax cukup. ketika memeriksa menggunakan otoskop sebaiknya headlamp nya dimatikan atau dilepas dl ya. Dx ok. Tx ok
SISTEM KARDIOVASKULER	dx yang tepat adalah HT grade 2 ya...
SISTEM REPRODUKSI	belum menanyakan riw menstruasi, kehamilan, kontrasepsi dan hub seksual, tidak menyebutkan menggunakan larutan apa, pemeriksaan ph disebutkan tapi tidak dilakukan, tdk melakukan diagnosis, tidak memberikan terapi, komunikasi ok

SISTEM RESPIRASI	<p>Ax; pekerjaan pasien kurang digali (di pabrik batu bata, bagian apa???) --> sebab berhubungan dengan penyakit pasien karena pasien bekerja di bagian pembakaran. sudah menanyakan yang memperingan keluhan tetapi hal yang memperberat keluhan tidak ditanyakan. tidak menggali mengenai penggunaan masker saat di lokasi pekerjaan. tidak menggali kebiasaan merokok (sejak kapan dan berapa bungkus dalam sehari). Px fisik: perkusi: teknik perkusi hanya 1 jari yang menempel di dinding thorax ya dek (kalau bayu yang menempel 2 jari) --> karena akan meredam suara. tidak memeriksa thorax posterior. Px penunjang: DR & Ro thorax tidak dilakukan intepretasi. Ro thorax:seharusnya yang dinilai bagaimana lusensinya, ada tidaknya pelebaran SIC, bagaimana diafragmanya) --> dari keterangan tsb coba disimpulkan mengarah kemana. Edukasi: masih kurang --> selain edukasi mengenai sakit apa, edukasikan terkait FR ya dek, seperti berhenti merokok, pakai masker, lakukan aktifitas sesuai kemampuan, hindari hal2 yg dapat memicu batuk, dll</p>
SISTEM SARAF	<p>Ada beberapa pertanyaan yang sebaiknya diperjelas (mis. ada saat lain munculnya pusing? pas perubahan posisi?), gali lebih lengkap mengenai keluhan utama dan RPS, gejala lain yang berkaitan dengan kondisi ini, seperti mual, muntah, perioral numbness, penurunan pdngaran). Perbaiki pemeriksaan refleks fisiologis, patologis (terutama pemeriksaan oppenheim), cara pemeriksaan keseimbangan mohon diperbaiki, posisi pemeriksa HARUS dibelakang pasien, diagnosis pasien apa? BVVP? BPV? Mungkin maksudnya BPPV yak? coba dipelajari lagi ya. Perbaiki edukasi ke pasien ya..</p>
SISTEM URINARIA	<p>anamnesis sudah ok, px fisik sudah sesuai, px penunjang sudah benar hanya diagnosisnya kenapa vesikolitiasis, dd juga tidak tepat, edukasinya jadi tidak sesuai dengan kaus karena diagnosismu salah.</p>